

Aargauischer Rennverein

Aaraturf Pferderennen haben in Aarau eine 100-jährige Tradition, welche aus den in der Garnison beheimateten Kavallerietruppen hervorgegangen ist. Erste Pferderennen fanden bereits ab 1921 statt. Der Aargauische Rennverein betreibt und unterhält die Pferderennbahn im Aarauer Schachen. An je zwei Sonntagen im Frühling und Herbst wird ein abwechslungsreiches Programm mit packenden Flach-, Hürden, Jagd- und Trabrennen geboten. Ein besonderes Ereignis sind die beim Publikum sehr beliebten Cross-Country-Rennen quer durch die gut einsehbare Rennbahn, über unterschiedlichste Sprünge, Wälle, Baumstämme und schliesslich mit der spektakulären Durchquerung des Teiches vor der Tribüne. Ebenfalls in die Renntage integriert ist der Rennsport-Nachwuchs mit Ponyrennen. Rund um das Renngeschehen steht den Zuschauerinnen und Zuschauern eine breite und ausgezeichnete Infrastruktur mit Restaurants, Verpflegungsstellen und Verkaufsständen zur Verfügung. Die kleinsten Besucher werden in einem Kindergarten professionell betreut. Pferdewetten machen die Rennen für die Wetter besonders spannend. Der Einsatz beginnt bereits ab moderaten CHF 2.00 je Wette. Der Pferderennsport fasziniert, damals wie heute, Menschen von jung bis alt und quer durch alle Bevölkerungsschichten. Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Die idyllische Anlage kann im Übrigen auch gemietet werden, sie eignet sich bestens für Veranstaltungen wie Konzerte, Ausstellungen, Privat- und Firmenanlässe.



GEGRÜNDET

1923

PRÄSIDENT

Pascal Steudler

MITGLIEDER

470

KONTAKT

Jessica Kessler
062 824 80 40
info@aaraturf.ch
www.aaraturf.ch